

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan data dan hasil analisis data, maka dapat dirumuskan kesimpulan penelitian sebagai berikut :

Hasil uji *statistic independent sample t-test* menunjukkan bahwa rasio profitabilitas dan *risk* pada indeks Kompas 100 terdapat perbedaan yang signifikan dengan *Jakarta Islamic Index*, sedangkan *return* pada indeks Kompas 100 tidak terdapat perbedaan yang signifikan dengan *Jakarta Islamic Index*, sebagaimana dirinci sebagai berikut :

1. Ditinjau dari rasio profitabilitas yang diukur menggunakan variabel *Return On Assets* (ROA), dilihat dari laporan keuangan masing-masing saham syariah maupun konvensional diperoleh bahwa rata-rata rasio profitabilitas JII lebih tinggi dibandingkan indeks Kompas 100. Dalam laporan keuangan tersebut menunjukkan fluktuasi yang signifikan, sehingga terdapat perbedaan yang signifikan antara kedua indeks saham tersebut. Dengan demikian, kinerja indeks syariah dilihat dari rasio profitabilitas menunjukkan lebih baik dibandingkan indeks konvensional.
2. Ditinjau dari tingkat *return* menunjukkan bahwa *return* indeks Kompas 100 dan JII mengalami fluktuasi yang tidak menentu, sehingga tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara kedua indeks saham tersebut. Rata-rata *return* pada indeks Kompas 100

menunjukkan angka yang lebih tinggi dibandingkan dengan *return* pada JII. Dengan demikian, kinerja indeks konvensional dilihat dari *return* menunjukkan bahwa lebih baik dibandingkan indeks syariah.

3. Ditinjau dari tingkat *risk* menunjukkan bahwa *risk* indeks Kompas 100 dan JII mengalami fluktuasi yang signifikan, sehingga terdapat perbedaan yang signifikan antara kedua indeks saham tersebut. Rata-rata *risk* pada indeks Kompas 100 menunjukkan angka yang lebih tinggi dibandingkan dengan *return* pada JII. Hal ini sesuai dengan teori bahwa *high risk high return*.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan pada akhir skripsi ini, peneliti bermaksud untuk mengajukan saran yang berkaitan dengan pembahasan yang telah dilakukan sebelumnya. Saran-saran yang diajukan sebagai berikut :

1. Bagi Pihak Perusahaan, sebagai berikut :
 - a. Bagi pihak perusahaan yang termasuk dalam indeks Kompas 100 maupun JII sebaiknya selain memperhatikan tingkat rasio profitabilitas, juga harus memperhatikan harga saham. Hal ini dikarenakan harga saham perusahaan mempengaruhi dalam perolehan *return* realisasi. Selain itu, juga harus mampu meminimalisir terjadinya risiko.
 - b. Dilihat dari rasio profitabilitas, JII mempunyai rasio profitabilitas lebih tinggi dibandingkan dengan Indeks Kompas 100. Dengan adanya hal ini seharusnya lebih bisa mengoptimalkan fungsi JII

sebagai indeks saham yang berbasis syariah sehingga dapat menjadi alternatif investasi bagi masyarakat Indonesia yang mayoritas Islam.

2. Bagi IAIN Tulungagung, penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pengembangan program studi ilmu ekonomi, serta menerapkan teori-teori yang didapat kedalam praktik yang di aplikasikan ke dalam penelitian. Sehingga dapat dijadikan sebagai bahan referensi bagi pihak kampus sebagai acuan penelitian yang akan datang.
3. Bagi peneliti selanjutnya, itu sebagai bahan untuk pertimbangan dalam melakukan penelitian selanjutnya dan diharapkan agar menambah jumlah variabel penelitian, serta obyek penelitian yang lebih luas dengan mengambil sampel yang lebih banyak atau menambah tahun pengamatan, sehingga dalam penelitian selanjutnya dapat memberikan tingkat perbandingan yang lebih luas dan berbeda dengan penelitian sebelumnya.